

La leña para San Antón se recoge el sábado y los eldenses se reencontrarán con el santo el domingo

12/01/2024



El pasado de año decenas de personas acudieron a este acto | J.C. Archivo.

La Mayordomía de San Antón ya está ultimando todos los detalles para celebrar a lo grande el día del santo anacoreta, que se conmemora el 17 de enero. Y este fin de semana han organizado los actos previos. Después de realizar sus tradicionales salidas con el cerdico, la próxima cita será mañana sábado 13 de enero a las 8:30 horas para la recogida de leña para la hoguera del día 17 y el domingo será el momento del reencuentro con San Antón.

El sábado los participantes se concentrarán en la puerta de la ermita, en la calle Independencia, para realizar la tradicional recogida de leña mientras conocen la historia

de la ciudad. Este año será la eldense **Ruth Falcó** quien guíe y explique el trayecto hasta la ermita de los Dolores.

Dos horas después, tomarán el almuerzo para, seguidamente, echar la leña al carro. El acto concluirá con los bailes y danzas del Grupo La Faltriquera

Reencuentro con San Antón

Un día después, el domingo será la jornada de puertas abiertas de la ermita de 11 a 14 horas. La población no solo se podrá reencontrar con el patrón de Moros y Cristianos sino que los pequeños disfrutarán de diferentes juegos infantiles tradicionales.

De forma paralela, a las 10:45 horas se realizará la salida hacia el geriátrico El Catí en la que participará el

Grupo La Faltriquera. Después volverán a la ermita para hacer las tradicionales danzas frente a San Antón.